## Boletín SEP no. 118 Presentan ILCE y UnADM convocatoria SEPA Inglés online 2021

La Comunidad de la Universidad Abierta y a Distancia de México podrá aprender el idioma inglés como segunda lengua.

Las bases están disponibles en el sitio

https://www.ilce.edu.mx/index.php/inscripciones El Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa (ILCE), en colaboración con la Universidad Abierta y a Distancia de México (UnADM) de la Secretaría de Educación Pública (SEP), presentaron la convocatoria para tomar cursos de aprendizaje del idioma inglés como segunda lengua 2021. A través de una transmisión en vivo, el ILCE y la UnADM presentaron la convocatoria del programa SEPA Inglés Online 2021, para que la comunidad de esa casa de estudios, integrada por estudiantes, docentes y personal administrativo y de apoyo, acceda con precios preferenciales a la enseñanza del idioma inglés como segunda lengua.

Durante el acto, la rectora de la UnADM, Lilian Kravzov Appel, expuso la importancia de las lenguas indígenas y extranjeras en el marco de la nueva Ley General de Educación Superior. "Me sumo a la importancia de la segunda lengua. Entre los beneficios que señala la neurociencia está el retrasar el deterioro cognitivo, ejercitar áreas cerebrales destinadas a la memoria y el lenguaje, promoviendo así la plasticidad cerebral", afirmó. Igualmente, expuso que existen beneficios sociales de aprender una segunda lengua, pues aseguró que en un contexto pluriétnico, nos confronta con la otredad, nos sensibiliza a la diversidad cultural y nos dispone al respeto.

Además, planteó, "nos abre nuevas oportunidades de formación y laborales". Kravzov Appel anunció que la UnADM establecerá un Centro de Lenguas Virtual, con el propósito de promover el aprendizaje de las lenguas indígenas y lenguas extranjeras, para el que se analizan de manera rigurosa los programas, cursos, materiales y recursos multimedia que promuevan el aprendizaje y prácticas de las lenguas indígenas y extranjeras. En donde, sostuvo, ya se han tenido avances respecto de las lenguas náhuatl, maya, mixe y purépecha. Fruto de esta curaduría es también el curso SEPA Ingles Online con el cual se refrenda la

Autor Secretaría de Educación Pública

Fecha de publicación 12 de junio de 2021

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

colaboración. Por su parte, el director general del ILCE, Enrique Calderón Alzati, señaló que, en el marco de la globalización, el aprendizaje de varios lenguajes genera una serie de ventajas. "Cuando se aprende a hablar un idioma, después de nuestro idioma materno, cada vez será más fácil aprender otros idiomas", refirió.

Comentó que la Nueva Escuela Mexicana ha traído una innovación muy importante ya que, desde el preescolar, se promueve en los niños el aprendizaje del inglés. "Hoy en día la idea es que los niños lo aprendan y lo estén utilizando a lo largo de toda su educación preescolar, primaria y secundaria; de manera que, en un futuro muy cercano, todos los mexicanos sepan dos lenguajes", destacó.

enseñanza-aprendizaje, que contribuyen al desarrollo regional de América Latina, a través de diversos modelos educativos, presenciales, a distancia y mixtos en educación básica y de nivel superior. En 2020, la UnADM reportó una matrícula acumulada de más de 100 mil estudiantes, considerando que su última convocatoria de ingreso, se realizó durante el periodo de confinamiento preventivo, ante la pandemia de Covid-19.

Los interesados en la convocatoria SEPA Inglés online 2021 podrán acceder a ella en el sitio:

https://www.ilce.edu.mx/index.php/inscripciones; (http://: https://www.ilce.edu.mx/index.php/inscripciones)

la oferta educativa del ILCE se encuentra disponible en el sitio:

https://ofertaeducativa.ilce.edu.mx/index.php/cursos-educativos (https://ofertaeducativa.ilce.edu.mx/index.php/cursos-educativos)



## F Imprime la página completa

La legalidad, veracidad y la calidad de la información es estricta responsabilidad de la dependencia, entidad o empresa productiva del Estado que la proporcionó en virtud de sus atribuciones y/o facultades normativas.